

schenkel und fehlt mindestens acht Wochen. Trotzdem soll gegen das Schlusslicht der vierte Tabellenplatz gesichert werden.

Platz drei und Ausfall. Für das Düsseldorfer DP-Racing-Team war der Rallye-Start in Riedelbach nicht nur erfolgreich. Das Newcomer-Team mit Malte Rückert freute sich über Platz drei (Klasse bis 1300 ccm), doch Heinz-Dieter und Ute Peters sowie Sandra Peters/Natascha Schmitz schieden vorzeitig aus.

SVL-Girls in Essen. Morgen spielen die Mädchen-Fußballerinnen des SV Lohausen bei der U-17-Hallen-Endrunde um